

Tel du 29/6

# Une belle journée interétablissements

● Ce vendredi 23 juin, une journée interétablissement avec les élèves de première, filière Bac pro Sapat (Service à la personne et animation des territoires) de la Maison familiale rurale (MFR) et les élèves de CP et CE1 de l'école primaire de Kerzouar s'est déroulée au stade d'athlétisme de Saint-Renan.

## **Une matinée Olympiade**

Le matin, une quinzaine de jeunes filles de la MFR et les 52 élèves de Kerzouar ont participé, en équipes,

à des jeux sur la base d'une mini-Olympiade, préparés par les jeunes filles de la MFR. En finale, les trois premières se sont départagées grâce à des questions réponses et rébus sur le plastique. « Cette action pédagogique est en lien avec la formation de nos élèves et pour l'ensemble des élèves présents. C'est également une sensibilisation sur les déchets et, en particulier, les plastiques qui sont jetés dans la nature et qui finissent par arriver à la mer.

## **L'après-midi consacrée au ramassage des déchets**

L'après-midi a été consacré au ramassage des déchets autour du lac de Ty Colo, ainsi que le tri des déchets.

« Nous avons adhéré au projet, car nous avons travaillé, avec nos élèves, sur l'océan en début d'année. Ils ont été très sensibles à cette problématique du plastique qui se retrouve dans la nature », a précisé Corinne Léal, directrice de l'école primaire de Kerzouar.



Une journée bien occupée, vendredi, avec le matin, du sport et, l'après-midi, collecte de déchets, pour les jeunes filles de la MFR et les élèves (CP/CE1) de Kerzouar, ici au stade d'athlétisme.